

Vol. 7, No 2, Desember 2022

P. ISSN : 2460-4208

E. ISSN : 2549-7685

POPULIS

JURNAL SOSIAL DAN HUMANIORA

Daftar Isi

Islamic Boarding School (Pondok Pesantren), Independent And Community Empowerment

Dwi Purwoko

Upaya Ardan Radio Bandung Mempertahankan Citra Radio Anak Muda Melalui Segmentasi, Targeting, Positioning

Dioba Ari Saputra, Djudjur Luciana Radjagukguk

Implementasi Peraturan Menteri Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Nomor 11 Tahun 2011 Tentang Kebijakan Pengembangan Kabupaten/Kota Layak Anak Di Surabaya

Dhea Cika Pratiwi, Arimurti Kriswibowo

Penerapan Kebijakan Pemerintah Dalam Penentuan Harga Jual Gula Kristal Putih Melalui Peraturan Menteri Perdagangan Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2020

Mahruf

Pembentukan Kelompok Sadar Lingkungan Wisata Sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Lingkungan Di Lokawisata Pemandian Cirahab

Sazali, Sri Anggraeni, Muhtadi

Pengaruh Budaya Digital Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Di Masa WFH Di Ditjen Dukecapil Tahun 2020-2021

Rendy Chandra Suparman, Eko Sugiyanto

Peran Akun Instagram Yayasan Sobat Mengajar Indonesia Dalam Menarik Minat Relawan

Nieke Monika Kulsum, Charmaninta Putrista Dewi, Agus Salim

Dinamika Politik Proses Keputusan Impor Beras Tahun 2018 Dan Tahun 2021

Asran Jalal

Representasi Kesenjangan Kelas Sosial Dalam Film Серебряные Коньки (Serebryanye Konki/Sepatu Luncur Perak)

Cindy Aulia, Mochamad Avlandy

Demokrasi Dan Masalah-Masalah Pembangunan Politik: Tinjauan Teoritis Terhadap Praktik Demokrasi Di Era Reformasi

Zainul Djumadin

Eksistensi Dan Keberlanjutan Budaya Baduy Luar Berbasis Permainan Tradisional

Budi Supriyanto, Jajang Gunawijaya, Nurbaeti

Studi Cara Pandang Perempuan Dalam Film Charlie's Angels

Andika Kartika Sari

Hubungan Patron-Klien Dalam Rekrutmen Calon Anggota Legislatif Partai Gerindra Kota Tidore Kepulauan Tahun 2014

Mochdar Soleman, Kamaruddin Salim

POPULIS

Vol. 5, No. 10, Desember 2020

POPULIS JURNAL SOSIAL DAN HUMANIORA

P. ISSN : 2460-4208
E. ISSN : 2549-7685

Publikasi :

Lembaga Penerbitan Universitas Nasional (LPU-UNAS)
Kampus Universitas Nasional, Jl. Sawit Manila, No. 61,
Pejaten Pasar Minggu, Jakarta Selatan, 12520.
Telpon : 021-78837310/021-7806700 (hunting) ext : 172.
Fak : 021-7802718.
Email : populis@cvivitas.unas.ac.id



KATA PENGANTAR

Pada edisi bulan Desember 2022, Jurnal Populis: Sosial dan Humaniora memuat berbagai artikel yang relevan dengan perkembangan dan problematika yang terkait masalah topik tentang pendidikan pondok pesantren, pengembangan dan citra anak muda dalam mempertahankan eksistensi radio melalui segmen, target dan positioning. Kemudian yang krusial adalah upaya-upaya kebijakan pemerintah dalam pemberdayaan dan perlindungan utamanya anak-anak Indonesia, di kabupaten/kota yang fokus pada penerapan peraturan kelayakan dan aspek dalam perlindungan.

Kemudian dalam rangka menjaga kebutuhan pokok masyarakat sehari-hari bagi penentuan harga jual gula dan dinamika proses keputusan impor beras harus terus terjaga kesinambungan bagi masyarakat pada umumnya. Masalah yang menjadi perhatian bagi kelompok sadar lingkungan wisata yang dikaitkan dengan pelestarian lingkungan, pengaruh budaya digital dan disiplin kerja terhadap kinerja harus terus dipertahankan mobilitas kemajuan terhadap pegawai. Kemudian peran akun instagram sebagai suatu informasi lebih bersifat edukatif bagi peminatan progres para relawan. Lebih lanjut adalah representasi kesenjangan kelas sosial dalam bentuk film dapat memberikan nilai tambah bagi perfilman Indonesia. Hal yang menarik bagi konteks film tentang "female gaze" dalam film *Charlie's Angel* memberikan nuansa pengembangan dari perspektif kaum pria masa kini. Kita juga harus tetap melestarikan dalam peran, eksistensi dan keberlanjutan budaya Baduy dengan tetap menjaga tradisi setempat tidak larut dalam proses pengembangan dan kemajuan masyarakat modern. Selanjutnya tentang dinamika demokrasi dan masalah-masalah pembangunan politik pada era reformasi dan praktek-praktek demokrasi tetap menjadi bagian dari integral bagi pertumbuhan dan kesadaran politik dalam sistem politik di Indonesia. Dan yang terakhir adalah hubungan patron klien dalam bentuk rekrutmen kader politik sebagai calon anggota legislatif bagi partai tersebut.

Demikian sekilas informasi dalam Jurnal Populis pada edisi Desember untuk dapat memberikan nuansa yang lebih baik dan perspektif.

Jakarta, Desember 2022

Redaksi

PETUNJUK PENULISAN NASKAH UNTUK JURNAL POPULIS

1. Naskah asli dan belum pernah dipublikasikan.
2. Naskah adalah hasil penelitian dan studi kepustakaan yang obyektif, sistematis, analitis dan deskriptif.
3. Naskah diketik rapi dengan huruf Times New Roman, 11 pt, berukuran 1 spasi, kertas kwarto sepanjang 15-25 halaman, diserahkan berupa print-out dan disimpan dalam disket atau flashdisk, sudah termasuk tabel dan gambar yang disimpan pada folder tersendiri.
4. Naskah ditulis dalam Bahasa Indonesia atau Bahasa Inggris.
5. Judul naskah singkat sesuai dengan isi. Judul Naskah maksimal 15 kata, Abstraksi beserta Kata kunci menggunakan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris.
6. Isi Abstrak bahasa Indonesia maksimal 200 kata, Isi Abstrak bahasa Inggris maksimal 250 kata.
7. Naskah harus berisi bab-bab; (1) Pendahuluan, (2) Tinjauan Pustaka, (3) Metode, (4) Hasil dan Pembahasan, (5) Simpulan, (6) Daftar Pustaka.
8. Catatan Kaki menggunakan Body-Note.
9. Pengiriman naskah disertai biodata penulis, alamat dan email.
10. Daftar pustaka diupload dalam format yang sudah disediakan
11. Naskah akan melalui proses *blind review*
12. Semua naskah ditelaah oleh penyunting ahli (reviewers)/Mitra Bestari menurut bidang kepakarannya. Penulis melakukan revisi berdasarkan masukan dari penyunting ahli. Kepastian pemuataan atau penolakan naskah akan diberitahukan secara tertulis.
13. Naskah dikirimkan ke Redaksi JURNAL POPULIS, Kampus Universitas Nasional, No. 61. Jl. Sawo Manila, Pejaten, Pasar Minggu, Jakarta Selatan, 12520. Telpon : 021-78837310/021-7806700 (hunting) ext : 172, Fak : 021-7802718. Email : populis@civitas.unas.ac.id
14. Naskah dikirimkan ke Redaksi Jurnal Populis paling lambat 2 bulan sebelum terbit.
15. Keterangan lengkap dapat melihat di Jurnal.unas.ac.id/Populis

DAFTAR ISI

	Hal
Kata Pengantar	i
Petunjuk Penulisan Naskah Jurnal Populis.....	ii
Daftar Isi	iii
Islamic Boarding School (Pondok Pesantren), Independent And Community Empowerment <i>Dwi Purwoko</i>	170-181
Upaya Ardan Radio Bandung Mempertahankan Citra Radio Anak Muda Melalui Segmentasi, Targeting, Positioning <i>Dioba Ari Saputra, Djudjur Luciana Radjagukguk</i>	182-191
Implementasi Peraturan Menteri Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Nomor 11 Tahun 2011 Tentang Kebijakan Pengembangan Kabupaten/Kota Layak Anak Di Surabaya <i>Dhea Cika Pratiwi, Arimurti Kriswibowo</i>	192-204
Penerapan Kebijakan Pemerintah Dalam Penentuan Harga Jual Gula Kristal Putih Melalui Peraturan Menteri Perdagangan Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2020 <i>Mahruf</i>	205-224
Pembentukan Kelompok Sadar Lingkungan Wisata Sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Lingkungan Di Lokawisata Pemandian Cirahab <i>Sazali, Sri Anggraeni, Muhtadi</i>	225-243
Pengaruh Budaya Digital Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Di Masa <i>WFH</i> Di Ditjen Dukcapil Tahun 2020-2021 <i>Rendy Chandra Suparman, Eko Sugiyanto</i>	244-260
Peran Akun Instagram Yayasan Sobat Mengajar Indonesia Dalam Menarik Minat Relawan <i>Nieke Monika Kulsum, Charmaninta Putrista Dewi, Agus Salim</i>	261-279
Dinamika Politik Proses Keputusan Impor Beras Tahun 2018 Dan Tahun 2021 <i>Asran Jalal</i>	280-293
Representasi Kesenjangan Kelas Sosial Dalam Film <i>Серебряные Коньки</i> (Serebryanye Konki/Sepatu Luncur Perak) <i>Cindy Aulia, Mochamad Aviandy</i>	294-304

Demokrasi Dan Masalah-Masalah Pembangunan Politik: Tinjauan Teoritis Terhadap Praktik Demokrasi Di Era Reformasi <i>Zainul Djumadin</i>	305-315
Eksistensi Dan Keberlanjutan Budaya Baduy Luar Berbasis Permainan Tradisional <i>Budi Supriyanto, Jajang Gunawijaya, Nurbaeti</i>	316-331
Studi Cara Pandang Perempuan Dalam Film Charlie's Angels <i>Andika Kartika Sari</i>	332-346
Hubungan Patron-Klien Dalam Rekrutmen Calon Anggota Legislatif Partai Gerindra Kota Tidore Kepulauan Tahun 2014 <i>Mochdar Soleman, Kamaruddin Salim</i>	347-357